

undefined - lundi 17 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le Comptoir creypieulan a assuré sa brasserie musicale



L'orchestre de batucada brésilienne a mis l'ambiance.

Ce samedi soir 15 juillet, la première brasserie musicale organisée par le Comptoir creypieulan a rassemblé plus de 100 personnes. Les adeptes de la batucada brésilienne, autour de Charly, le chef d'orchestre, ont mis l'ambiance. Puis pour le côté brasserie, des assiettes de charcuterie locale et des bières de Morestel ont été servies. Gauthier Torricelli avait, lui, préparé un quiz de culture générale. Ensuite, Charly à la guitare et Manu au chant ont apporté une touche artistique avec des musiques d'autrefois. Pendant tout ce temps, la présidente de l'épicerie participative, Maude Vacher, et les bénévoles ont assuré le service.